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che, E.-O. Thibault, J. St-Amour, J.-J.
Gagnier, E. Ducharme, M. Guérin, H, Ron-
deau, C. Leblanc, B. Meloche, J.-A. n1och,
P.-J. Jasmin, J.-J. McCullen, N. Barthé-
lemy, P. Provost, D. Gainache, W. Willer,
A. Lafond, J. Brabapt, N. Latrémouille, N.
Brisebois, et les élèves-mattres de l'Ecole nor-
male Jacques-Cartier.

A neuf heures et demie, le Président, M.
Geo. Famelart, ouvre la séance par quelques
remarques concernant le programme du jour.
Vint ensuite la lecture et l'adoption du
compte rendu de la dernière conférence.

Le rapport annuel du trésorier est aussi
adopté.

Immédiatement après la perception des
contributions ont lieu les élections des offi-
ciers.

Les scrutateurs. MM. Allaire et Teasdale,
étant choisis, le dépouillement du scrutin
donne le résultat suivant: 1

Président,..............MM. J.-O. Cassegrain.
Vice-président......... F.-X.-P. Demers.
Secrétaire................ Nap. Brisebois,

(réélu.)
Trésorier ............... H. Bergeron.

Bibliothécaire.....,.... S. Aubin.

MM. Dallaire, Hogan, L.-A. Primeau,
Tétrault, Pagé, Lacroix, Colfer et Robillard
sont nommés membres du conseil d'adminis-
tration.

M. Famelart, avant de quitter le fauteuil
présidentiel, remercie tous ceux des membres
qui l'ont aidé durant sun terme d'office, et
félicite l'assemblée de l'heureux ehoix qu'elle
a fait dans la personne de son nouveau prési-
dent.

M. Cassegrain regrette que l'assemblée
n'ait pas plutôt songé à continuer M. Fame-
lart dans ses mêmes fonctions, dont il a su
s'acquitter avec talent et pour le bien de
l'Association. Mais puisque le vœu de l'as-
lemblée, ajoute-t-il, en a décidé autrement,
j'accepte la présidence et je'ferai mon possi.
ble pour que les conférences qui vont suivre
soient intéressantes et dignes de votre atten-
tion.

M. Demers remercie l'assemblée de l'avoir
élu son vice-président, et fait en quelques
mots l'éloge de M. Famelart, l'ex-président,.

qui, dit-il, s'est montré dévoué à l'Association
et exact aux diverses réunions des comités
qu'il a présidés.

Il est ensuite proposé par M. Demers,
appuyé par M. Allaire, que des remercie-
ment.s soient offerts aux officiers sortant de
charge.

Adopté.
Les comités nommés à la dernière confé.

rence font rapport:
1 Le comité ayant pour objet la représen-

tation des instituteurs laïques au comité
catholique du Conseil de l'Instruction publi-
que rapporte qu'à sa dernière réunion il a été
arrêté ce qui suit :

Aux Honorables membres du comité catho-
lique du Conseil de l'Instruction pubique.

Les soussignés, membres d'un -comité
nommé par l'Association des instituteurs de
la circonscription de rEcole normale Jac-
ques-Cartier, le 26 janvier dernier, pour étu-
dier la question de la représentation des fonc-
tionnaires de l'enseignement primaire dans le
comité catholique du Conseil de l'Instruction
publique, et aussi pour faire à la requête
actuellement devant le dit comité les modifi-
cations qu'ils jugeront convenables, expri-
ment le désir que la requête ci-annexée soit
substituée à celle adoptée par la dite associa-
tion au mois de mai 1893.

G. Famelart, président.
N. Brisebois, secrétaire.
U.-E. Archambault.
F.-X.-P. Demers.
A.-D. Lacroix.
G. Robilard.
J.-O. Cassegrain.

Montréal, le 27 avril 1894.
Aux Honorables Me:ubres du Comité Catho-

lique du Conseil de l'Instruction publi-
que.

La requête des soussignés, représentant
l'Association des instituteurs de la circons.
cription de l'Ecole normale Jacques-Cartier,
expose respectueusement:

Attendu que le comité catholique du Con-
seil de linstruction publique est cemposé des
évêques de la province et d'un égal nombre
de laïques ;

Attendu qu'il n'est pas désirable de chan-
ger cette juste proportion, de manière à don-


